

難病学生へ学習支援を

長男亡くした男性 高1生に必要性訴え

高校生だった長男をがん
で亡くした大阪市旭区の会
社員、久保田一男さん(54)
が、同市平野区の大阪教育
大付属平野高校で1年生約
120人を前に講演し、難
病学生への支援の必要性を
訴えた。

久保田さんの長男、鈴之
介さんは、入院生活を送り

ながら大学進学を目指して
勉強を続けた。2012年、
鈴之介さんの訴えを機に、
府教委が治療で高校に通え
ない生徒の入院先に非常勤
講師を派遣できる制度を創
設したが、13年1月、鈴之介
さんは18歳で亡くなった。

久保田さんは、全国的に
見ると長期入院中の高校生



難病学生への学習支援
を訴える久保田さん
(大阪市平野区で)

が学ぶための環境は整って
いないとし、「難病患者は、
学校に行けないことであら
い思いをしている。患者の
声に耳を傾け、学習支援に
関心を持ってほしい」と訴
えた。徳島愛子さん(16)は
「病気を理由に学ぶ機会が
なくなることもあると初め
て知った。自分に何ができ
るか、今後も考えていきた
い」と話していた。

ヤクルトレディ
詐欺防止呼びかけ
配達先高齢者らに
特殊詐欺の被害が相次ぐ
池田市で、近畿中央ヤクル

半年で走れる
めざせ!
大阪マラソン
3

講座が始まって約1か月。
夫婦そろっての完走を目指
し、妻と交代で2人の手守を
しながら隔日です早朝練習を重
ね、前可習った筋力トレーニ

課題クリア

トレは、走る前後に行うよう
説明した。市民ランナーは20
キロを過ぎた辺りから膝や腰な
どに痛みが出るという、「耐
えられる筋力をつけることが
大事だ」と強調した。
続いて実技。太ももを上げ
て腰をひねり、肘を反対の膝
につける筋トレでは、腹のぜ
い肉が
い。「
まだた
その
れてキ
グ。初
5キロ
で走る
で起伏

